



# AVE

SUPLEMENTO INFORMATIVO

Colegio Sagrada Familia - Telfs. 39 07 90 - 39 03 09 Sigüenza Eno.-Feb. 1989 Núm. 152 B

## *Centros de amistad en ciudades grandes*

El hecho masivo de la emigración de los pueblos a las urbes, pide y exige las llamadas «Casa Regionales» «sucursales de ambiente popular» para gentes sencillas trasplantadas del agro al asfalto, de la anchura del pueblo donde son conocidos, a la estrechez de la ciudad, donde son ignotos o innominados.

No vale decir que con ello se pueden deshilar los lazos familiares y perder grados de calor, la intimidad hogareña, mucho más natural que esas artificiosas creaciones; porque las buenas relaciones sociales son también naturales, de institución divina, complemento necesario del hombre, ser esencial y existencialmente sociable. No se trata de romper la unidad familiar, insustituible, sino más bien de extender su fuego santo, sumar una unidad a otra, doblando así el capital del amor cristiano, logrando que sean muy amigos entre sí las esposas respectivas, tanto como lo fueron y son sus esposos varones. Así lo hacen frecuentemente los mejores amigos, cuya amistad ya muy antigua está basada en los sólidos fundamentos de estudios, educación y virtud.

Este es el caso de los antiguos alumnos de determinados Colegios, que se van concentrando en distintas ciudades principalmente en Madrid, Barcelona, Valencia, Zaragoza, etc.

Por eso alabamos y apoyamos en cuanto está de nuestra parte la labor social de dichos centros y pedimos a todos que los secunden y aprovechen para verse más asistidos y unidos a compañeros antiguos o paisanos de su entorno ambiental o paisanaje.

Comprendemos y aplaudimos que allí se fijen las citas particulares, celebren reuniones generales y hasta que se procuren encuentros fortuitos, si frecuentan la concurrencia al Centro los del mismo gremio, pueblo o Colegio.

Cabe igualmente organizar allí, de acuerdo todos, festivales, veladas, concursos, exposiciones, cenas y otros actos variados que sugiera el ingenio, y propicien las circunstancias.

Sabemos con satisfacción que nuestros exalumnos en Madrid proyectan aprovechar al máximo esta oportunidad que les ofrece la Casa Regional de Guadalajara y que algo parecido piensan los de Barcelona en la «Casa de Soria», y van ensayándolo los de Zaragoza en la «Casa de Teruel». Esperamos pueda hacerse otro tanto en Valencia, Guadalajara, Toledo, Soria, Alcalá de Henares, etc. Tienen la palabra para decirlo y las manos, pies y, sobre todo, la mente y el corazón para emprenderlo y coronarlo, los más entusiastas de cada región o lugar.

**ARRIACA**  BOLETÍN

DIRECCION Y COORDINACION:

*José Ramón Pérez Acevedo*

Imprime: Impresos Nieto.

Dépósito Legal: M-3831/1962.

2

Agradecemos a la Excma. Diputación Provincial de Guadalajara y a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha la ayuda que nos vienen prestando en la edición de nuestro Boletín y en la realización de las actividades programadas.